
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Coach de l’équipe 3 du HFC savoure la belle semaine que son équipe vient de vivre entre un succès au Pradet en Championnat 

(3-0) et une qualification pour les ½ Finales de la Coupe du Var au RC La Baie (2-0). 

Toujours en lice pour le doublé en Coupe du Var ? 

Oui après notre victoire au RC La Baie (2-0) en quart de Finale. Nous avons fait respecter la hiérarchie grâce à un doublé de 

Venticinque. Le RC La Baie survole sa saison en D3 et va monter en D2. C’est une équipe qui avait poussé l’Estérel aux tirs au but au 

tour précédent et dont il fallait se méfier. 

Sur qui avez-vous fait la différence ? 

Nous avions une équipe très jeune et du coup nous avons pu mettre du rythme et faire courir notre adversaire. Cependant nous 

n’avons fait le break qu’à la 85e minute donc ce fut difficile. Jusque-là notre parcours avait été sans encombre même si à Brignoles en 

16e de Finale nous étions passés par un trou de souris aux tirs au but. L’objectif est de conserver notre titre d’autant que le dernier 

carré a fière allure. 

Et en D1 de District ? 

Heureusement qu’avec l’effectif au complet nous avions réussi un excellent début de saison car depuis la reprise en 2023 nous avons 

connu un trou d’air à cause des blessures et suspensions. Il y avait moins de retombées et plus d'effets de surprise. La victoire au 

Pradet (3-0) nous a fait du bien mais il va falloir enchaîner. 

A.D 

D1 de District   

Sébastien MONTAVON : « La Coupe 

du Var est un objectif » 


